

Highlights vom Fortbildungskongress 2017 der Frauenärztlichen Bundesakademie



Ausstellung mit Aktfotos krebskranker Frauen in der Stadthalle Düsseldorf



Hoch ästhetische Aktfotografien mit krebskranken Frauen – eine außergewöhnliche und ergreifende Kunstausstellung wird vom 9. bis 11. März 2017 in der Stadthalle Düsseldorf im Rahmen des Frauenärztekongresses FOKO 2017 gezeigt. Der Kölner Fotograf Gerhard Zerbes hat für dieses Projekt 17 Frauen gewinnen können, die bereit waren, ihre Fotos nach diesen ungewöhnlichen Fotositzungen für Ausstellungen zur Verfügung zu stellen. Außerdem gehörte zu dem Projekt, dass diese Frauen ihre Geschichte, die Geschichte ihrer Krankheit, ihre Ängste und Hoffnungen ausführlich niederschrieben, oft in sehr eindrücklicher und poetischer Weise.

„Begonnen hat alles mit einem Aktshooting für eine junge Brustkrebspatientin in unserem Fotostudio“, berichtet der Fotograf. „Durch die Fotografien gelang es ihr, sich mit ihrer angegriffenen Weiblichkeit zu versöhnen. Dieser Prozess hat mich sehr beeindruckt, und wir überlegten dann gemeinsam, ob es nicht einen Weg geben könnte, diese Erfahrung auch anderen krebskranken Frauen zu ermöglichen. So ist das Projekt *Veränderungen* entstanden, in dem bereits 40 krebskranke Frauen fotografiert worden sind. Diese Fotositzungen sind immer lange, dynamische Prozesse. Wieviel von den Narben und den körperlichen Veränderungen will die Frau zeigen? Wie können die Fotos der individuellen Schönheit der Frauen, aber auch den Zerstörungen durch die Krankheit gerecht werden? Wie kann es gelingen, den Frauen Mut zu machen?“

Die Ausstellung, die bereits in mehreren Kliniken gezeigt wurde, besteht derzeit aus 17 großformatigen Fotografien. Bei jeder Ausstellung, die der Fotograf gestaltet, ist seine Bedingung an den Veranstalter, dass ein weiterer Fototermin für eine weitere krebskranke Frau verschenkt und vom Veranstalter bezahlt wird. Die Frauen erhalten ihre Fotos und können sich anschließend in Ruhe entscheiden, ob ihre Fotos künftig Teil der Ausstellung sein dürfen. Der FOKO 2017 hat die Sponsorship für zwei Fotoshootings übernommen.

Die Ausstellung in Düsseldorf ist nur für Kongressbesucher und Medien zugänglich, nicht für das Publikum. Fotos und Texte sind allerdings in dem Band VERÄNDERUNGEN zusammengestellt, der beim Fotografen zum Preis von 24,90 Euro bestellt werden kann.

© FOKO 2017

Die Ausstellung befindet sich im ersten Stockwerk der Stadthalle Düsseldorf. Medienvertreter/innen akkreditieren sich bitte über www.fba.de

Fortbildungskongress 2017
der Frauenärztlichen BundesAkademie
9. bis 11. März 2017
CCD Stadthalle Congress Center
Düsseldorf

Kongresspräsident:
Dr. med. Christian Albring

Pressekonferenz:
CCD Stadthalle, Raum 12
Do., 9. März 2017
15.00 bis 16.30

Pressestelle:
CCD Stadthalle, Raum 10
Öffnungszeiten der Pressestelle:
Do., 9. März 2017, 9.00 bis 16.00
Fr., 10. März 2017, 9.00 bis 16.00

Pressekontakt:
Dr. med. Susanna Kramarz
Presserreferentin des Berufsverbandes der Frauenärzte (BVF) e.V.
Stuhmmer Allee 8b
14055 Berlin
Tel: 0160 - 6321804
Fax: 030 – 818 78 618
E-Mail: kramarz@medien.bvf.de

Bitte beachten Sie auch das beigefügte Pressefoto. Das Foto steht in druckfähiger Qualität auf www.fba.de zur Verfügung Die Verwendung ist honorarfrei bei Berücksichtigung des Copyrights.



Ihr Ansprechpartner:

Gerhard Zerbes
Projekt Veränderung
Fotografie und Kommunikation
Gladbacher Straße 47
D-50672 Köln
Fon: +49 (0) 22 1 / 500 80 10
Email: info@veraenderung.net
Internet: www.veraenderung.net